

CNE ecuatoriano acepta participación del binomio presidencial Unión por la Esperanza en elecciones de febrero próximo



Quito, 1 oct (RHC) La coalición opositora Unión por la Esperanza (UNES) aseguró su participación en las elecciones generales Ecuador 2021 tras ser aceptado su binomio presidencial por el Consejo Nacional Electoral, CNE; tras largas jornadas de demandar respeto a la democracia.

UNES estará en los sufragios a partir de la decisión del Consejo Nacional Electoral (CNE) de admitir la objeción presentada para reemplazar la candidatura del exprimer mandatario Rafael Correa a la vicepresidencia, por causar inhabilidad luego de la ratificación de una sentencia en su contra por el Caso Sobornos, considerado por muchos una trama para proscribirlo.

El fallo se dio por mayoría, con los votos a favor de la presidenta del CNE, Diana Atamaint, y los consejeros Esthela Acero y José Cabrera, mientras que Enrique Pita votó en contra y Luis Verdesoto se abstuvo.

'Hoy, en momentos en que la democracia ecuatoriana vive circunstancias difíciles y complejas, debemos tomar decisiones trascendentales para la historia de la patria', afirmó Atamaint previo a su votación.

En su criterio, la responsabilidad del CNE es actuar con independencia política para defender la democracia y la estabilidad institucional del Estado y la obligación de comprender que el pluralismo político es el principio rector de esa democracia y el desarrollo de la sociedad.

'Eso implica respetar la libertad de decisión que le asiste a los ecuatorianos. No nos corresponde a nosotros obstaculizar la participación política o poner frenos o límites al libre actuar de las distintas expresiones políticas y programáticas', advirtió.

Añadió que es en contiendas electorales donde las diferentes corrientes de pensamiento político deben recibir la confianza y el apoyo ciudadano.

Con el dictamen del CNE, UNES tiene un plazo de dos días para designar al sustituto de Correa, responsabilidad que recaerá en el comunicador Carlos Rabascall, previamente definido por la organización para formar parte, junto a Andrés Arauz (nominado a presidente), del llamado Binomio de la

Esperanza.

En ese mismo lapso, Arauz deberá subsanar un error en uno de los dígitos de su cédula, evidenciado en la documentación entregada para su inscripción.

La decisión del máximo órgano comicial selló un período de días de espera, luego del inicio de la fase de inscripción de candidaturas a los comicios, iniciada el pasado 17 de septiembre y que se extenderá hasta el venidero 7 de octubre.

Durante varias semanas, la coalición denunció intentos de eliminarla del registro de Organizaciones Políticas y de impedir la candidatura de su dupla presidencial por presiones de Estados Unidos, y sus alertas generaron preocupación dentro y fuera del país.

'Ahora, el pueblo ecuatoriano tendrá la oportunidad de, en las urnas, recuperar la esperanza, recuperar la dignidad. A eso es a lo que vinimos acá', aseguró Andrés Arauz en una primera reacción pública al dictamen, desde las afueras del CNE, donde estuvo en vigilia junto a seguidores de UNES hasta pasada la medianoche.

En una corta, pero emotiva intervención, el economista sentenció que los ecuatorianos están hartos de todo el tiempo perdido y de ver como las prioridades actuales son la persecución, el odio y la venganza.

Los próximos pasos, adelantó, serán consolidar el trabajo para cumplir las promesas hechas a todos los sectores de la población representados en la Unión por la Esperanza, que aglutina a movimientos de estudiantes, campesinos, afrodescendientes, mujeres, indígenas, intelectuales y trabajadores, entre otros sectores.

Para quienes defienden a UNES, donde milita la Revolución Ciudadana, que irá a las urnas el venidero 7 de febrero por la recuperación del país, es obligado vencer y por eso trabajarán para lograrlo en 'una sola vuelta', dijo.

Por segunda vez en la historia de Ecuador, el 30 de septiembre quedó inscrito como fecha histórica, en la cual triunfó la democracia, pues hace una década, ese mismo día de 2010, el pueblo y sus militares rescataron al entonces presidente Rafael Correa, retenido por policías sublevados, en lo que fue para muchos un fallido intento de golpe de estado.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235529-cne-ecuatoriano-acepta-participacion-del-binomio-presidencial-union-por-la-esperanza-en-elecciones-de-febrero-proximo>



Radio Habana Cuba